

Krach-Mach Umzug vom Kinderhaus Grashüpfer

Der traditionelle Krach-Mach Umzug des Kinderhauses Grashüpfer findet dieses Jahr am **Donnerstag, den 12. Februar**, statt.



In diesem Jahr ziehen wir **kunterbunt** und wie immer laut und lärmend mit Trommeln, Rasseln und vielen kreativen Ideen vom Kinderhaus zum Dorfplatz.

Dort stürmen wir das Rathaus! Das Rathaus-Team kann sich schon mal auf verschiedene Spiele und Tänze **auf dem Parkplatz des Rathauses** einstellen!

Alle Börtlinger*innen sind herzlich eingeladen an der Zugstrecke zuzuschauen oder uns bis zum Rathaus zu begleiten.

Die Zugstrecke führt auch in diesem Jahr über die Hohenstaufenstraße und Rechbergstraße an der Hauptstraße entlang bis zum Rathaus. Der Zug startet gegen 10:45Uhr am Kinderhaus.

Wir freuen uns auf zahlreiche Zuschauende und grüßen mit einem herzlichen Allaf und Helau!

